

# Acerca de sus primeros 100 primeros días de gobierno de la FCM.

La Federación Colombiana de Municipios quiere multiplicar de manera gratuita y sin costo alguno lo que ha sucedido en estos 100 días de gobierno local.

Para ello realizaremos un especial en el portal web [www.fcm.org.co](http://www.fcm.org.co) , denominado "Balance primeros 100 días de gobierno local"

Pueden usar como modelo responder el siguiente cuestionario:

1. Municipio y Departamento.  
**Pereira, Risaralda**
2. Nombre completo del Alcalde y/o Alcaldesa.  
**Alcalde de Pereira Enrique Antonio Vásquez Zuleta**
3. Qué balance hace de los primeros 100 días de su gobierno local? (Respuesta de no más 100 palabras).

En las primeras quince semanas de gobierno, el Alcalde de Pereira Enrique Vásquez ha orientado sus acciones a la recuperación de la confianza ciudadana, en la toma de decisiones con autoridad y en la construcción de un plan de gobierno, cuya meta general es lograr **una Pereira mejor** para sus habitantes.

"Mi sueño es ver en el 2015 a una Pereira con más inclusión social, ordenada, bella y segura, con educación para la competitividad, empleo, y con infraestructura para el Desarrollo que le ofrezca a propios y extraños bienestar, donde el índice de desempleo baje a un dígito", indicó Vásquez Zuleta.

4. Qué proyectos sociales se ha comprometido impulsar? (Respuesta de no más 100 palabras).

El mandatario pereirano aseveró que a través de la **línea, Pereira para Vivir Mejor**, le apostará a las metas sociales, para garantizar los derechos, inclusión social, educación, salud con calidad, cultura, deporte y seguridad. La educación para competitividad, es la columna vertebral de la propuesta de ciudad, y por esa razón vamos a trabajar 7 grandes proyectos sociales como son: Pereira Bilingüe, Vamos a la Universidad, Recuperemos la Pereiranidad, Vivamos la Cultura Ciudadana, La Infancia es Primero, Pereira Somos Todos y Familias Saludables. Según informó el alcalde, la meta central es sacar de la pobreza a 10 mil familias pereiranas.

5. Qué proyectos de infraestructura son fundamentales en su plan de desarrollo? (Respuesta de no más 100 palabras).

Con una inversión de 2.3 billones de pesos para ejecutar proyectos como la Modernización del Aeropuerto Matecaña, la Primera Fase del Parque Temático de Flora y Fauna -que sería el más grande de Suramérica- y la construcción de 5.000 viviendas, se avanzará en infraestructura para la competitividad y se esperan crear 15.000 nuevos empleos, para que Pereira deje de ser la tercera ciudad con más alto desempleo del país.

Se viabilizarán además macroproyectos como la integración del transporte público, la recuperación del 50% de la malla vial de la ciudad, y la ejecución del plan de mitigación de riesgo crítico, para evitar problemas de abastecimiento de agua, ante los cambios climáticos.

6. Qué problemas ha encontrado que deba mencionar de manera concreta y detallada? (Respuesta de no más 100 palabras).

Falta unificar los sistemas de información del municipio para avanzar en planificación a largo plazo, se encontraron problemas financieros preocupantes en la ESE Salud Pereira y en la empresa Multiservicios y además algunas investigaciones en la empresa Aguas y Aguas de Pereira.

- 7.Cuál es el mensaje que le envía a los habitantes de su municipio y a la opinión pública nacional? (Respuesta de no más 100 palabras).

Hoy nuestra Pereira está dando pasos firmes hacia el progreso y con el nuevo Plan de Desarrollo y la llegada del sesquicentenario en el 2013, que nos convoca a proyectar y revalidar la ciudad que anhelamos, estamos trabajando para avanzar en educación con calidad, en inclusión social y salud, en bilingüismo desde la primera infancia, en ciencia, tecnología e innovación, en generación de empleo, en fortalecimiento del campo, en turismo, en seguridad y recuperación de valores, en un desarrollo social que proteja a los niños, jóvenes y adultos, en nuevas vías, en infraestructura para la competitividad con la modernización del Aeropuerto y la construcción del Parque Temático.

Todas estas acciones posicionarán a Pereira como una ciudad reconocida en el país y el mundo entero, como una capital competitiva con crecimiento ordenado y sustentable, sin duda alguna, Pereira será el polo de desarrollo del Eje Cafetero.

8. Cómo quiere ser recordado cuando termine su gestión como Alcalde y/o Alcaldesa? (Respuesta de no más 100 palabras).

Quiero que me recuerden con el alcalde que cumplió su propuesta de gobierno, el mandatario que reivindicó la honestidad en la gestión pública y que brindó

las oportunidades necesarias para que la ciudad avanzara en competitividad, empleo, seguridad, educación y bienestar social. El desarrollo humano, de la mano de la infraestructura para la competitividad son mis mayores retos.

Muchas gracias por la invitación.

Enrique Antonio Vásquez Zuleta

Alcalde de Pereira